



DIE BÜRGERMEISTERIN DER STADT SCHENEFELD

PRESSEMITTEILUNG

Schenefeld, 12.06.2024

Befragung zum Wohnen in Schenefeld – Ihre Meinung ist uns wichtig!

Wie zufrieden sind die Schenefelderinnen und Schenefelder mit Ihrer aktuellen Wohnsituation, würden sie die Wohnsituation gerne verändern und wenn ja, wie?

Mit diesen und weiteren Fragen beschäftigt sich die Stadt Schenefeld im Zuge der Erstellung eines Stadtentwicklungskonzeptes. Nähere Informationen zum Konzept finden Sie unter: <https://www.stadt-schenefeld.de/schenefeld/hat-projekte/integriertes-stadtentwicklungskonzept/>

Dabei ist es der Stadt Schenefeld wichtig, die Wohnungspolitik an den Wohnbedürfnissen der Schenefelderinnen und Schenefelder auszurichten. Dafür dient unsere große Haushaltsbefragung, die vom Forschungsinstitut ALP im Auftrag der Stadt durchgeführt wird.

Die Haushaltsbefragung wird unter 3.000 Haushalten in Schenefeld durchgeführt. Die Haushalte werden für diese Befragung zufällig ausgewählt und bekommen per Post einen Fragebogen zugeschickt. Eine Teilnahme kann online erfolgen oder der Fragebogen wird kostenlos an das beauftragte Forschungsinstitut zurückgeschickt.

Um ein möglichst umfassendes Bild über die aktuelle Wohnsituation sowie die Wohnwünsche der Haushalte Schenefelds zu erhalten, ist es wichtig, dass möglichst alle angeschriebenen Haushalte an der Befragung teilnehmen.

Der Datenschutz ist bei der Befragung gewährleistet. Die Befragung ist freiwillig und anonym. Die Angaben der Teilnehmenden werden vertraulich behandelt und nicht an Dritte weitergegeben.